

CHRONIQUE DIOCÉSAINE

Société S. Vincent de Paul — Dimanche, le premier mars, a eu lieu au Patronage, l'assemblée générale des membres de la Société Saint Vincent de Paul.

Mgr H. Tétu, aumônier général de la Société, M. C.-J. Magnan, président du Conseil Supérieur et M. Marcel Chabot, président du conseil local, y assistaient ainsi qu'un bon nombre des membres des diverses conférences.

Des discours ont été prononcés par M. C.-J. Magnan, le R. P. Ernest Marie, capucin, Mgr Tétu, et le R. P. Debeauquesne, supérieur du Patronage.

Mgr Roy — S. G. Mgr Paul-Eugène Roy, évêque auxiliaire de Québec, a bien voulu accepter la direction spirituelle du Pèlerinage canadien à Lourdes, à l'occasion du Congrès eucharistique international, en juillet prochain, et Sa Grandeur accompagnera les pèlerins.

Convention — L'Union Régionale québécoise de l'Association catholique de la jeunesse canadienne-française était, dimanche dernier, l'hôte du Cercle Casault, de l'Université Laval, à l'occasion de sa cinquième convention semestrielle.

S. G. Mgr Roy, aumônier général y assistait et a bien voulu adresser la parole, ainsi que M. l'abbé E.-V. Lavergne.

La convention s'est terminée par un salut solennel à la chapelle de la Congrégation du Petit Séminaire.

Notes

— M. l'abbé Émile Martin, curé de Sainte-Hélène, comté de Kamouraska, est actuellement à l'Hôtel-Dieu de Québec pour y subir un traitement. M. l'abbé Arthur Dumais dessert la paroisse pendant son absence.

— M. l'abbé Israël Laroche du vicariat de Montmagny a été transféré à Saint-Côme.

— M. l'abbé Arthur Lapointe a prêché dimanche dernier à S. Jean-Baptiste l'Oeuvre des Vocations en faveur de l'École Apostolique Notre-Dame.

— Mgr Roy prêchera à S.-Malo, dans la deuxième semaine du carême, la neuvaine en l'honneur de saint François-Xavier.

— M. l'abbé Maxime Fortin, actuellement à Rome, et que la maladie avait forcé à prendre un repos de deux mois, est maintenant rétabli et peut suivre ses cours.